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ДМИТРИЙ ХВОРОСТОВСКИЙ ВНОВЬ ПОЁТ ДЛЯ ХАБАРОВЧАН 

17.02. 2010  

 

Сегодня вечером на сцене «Платинум арены» пройдет концерт всемирно 
известного оперного певца Дмитрия Хворостовского. 
Дмитрий Хворостовский приехал в Хабаровск второй раз подряд. Но если его прошлый 
приезд был, можно сказать, случайным (маэстро уговорили по пути с зарубежных 
гастролей дать один концерт в краевой столице), то нынешний визит планировался 
заранее. 
- Мне очень понравилось работать с вашим симфоническим оркестром, а с Ильей 
Дербиловым мы подружились и постоянно были на связи, - сказал Хворостовский на 
пресс-конференции. 
- Музыканты с радостью ждали этих репетиций, - в свою очередь признался дирижер 
оркестра, - для них это настоящий праздник. 
Дмитрий Хворостовский приехал в Хабаровск 15 февраля. До концерта предстояло еще 
много работать, по крайней мере, провести три репетиции с музыкантами. 
- В программе русские арии, романсы и советские песни, - говорил Хворостовский. - Это 
одна из моих любимых программ. Ведь Пахмутова, Бабаджанян - это уже классики. Я 
полюбил их музыку, когда был еще мальчишкой. 
- График ваших гастролей расписан на годы вперед, как так получилось, что вы снова в 
Хабаровске? - спросили его. 
- Это моя запланированная поездка по Сибири и Дальнему Востоку, - ответил певец. - Я с 
огромным удовольствием вернулся в Хабаровск. Чем больше я пою в России, тем больше 
мне это нравится. Петь перед соотечественниками - счастье, это делает мою жизнь 
полнее. В других странах меня не понимают так, как в России. Надеюсь спеть в Большом 
театре, когда он откроется после ремонта. 
Любовь к песне в Хворостовском жила всегда. Иначе и быть не могло - он родился в 
музыкальной семье. 
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- Пел в детстве романсы, - вспоминает он. - И сейчас их очень люблю. Не могу сказать, 
какой жанр я больше предпочитаю: каждое произведение по-своему хорошо, каждое 
пропускаешь через душу. По знаку зодиака я - Весы, поэтому то в одну сторону 
склоняется чаша моих желаний, то в другую. Но, признаться, от концертов я устаю 
больше. 
 
«Мне нравится, когда спорят со мной...» 
 
- С возрастом приходит мудрость, мастерство, пение стилизуется, - продолжал маэстро. - 
Мужские голоса созревают с годами. И 20 лет назад я звучал по-другому, нежели сейчас. 
Сегодня мой голос стал более тяжелым и мощным, петь труднее. Поэтому я интенсивно 
занимаюсь спортом, чтобы владеть своим голосом. Ну, а все партии, о которых я мечтал, 
уже спел. И пою. Возможно, когда-нибудь спою Бориса Годунова. 
По словам певца, его привлекает не только классика. Есть и современная хорошая музыка 
с драматургией, новые партии, которые хочется исполнять. 
- Работать люблю, - говорит Дмитрий Александрович. - Но спокойным и послушным меня 
не назовешь. Спорю с режиссерами, и мне нравится, когда спорят со мной. Считаю, что в 
этом случае как раз рождаются истина, компромисс, которые идут на благо работе. Мне 
всегда ценен свежий, критический взгляд со стороны. 
Звезда мировой величины Дмитрий Хворостовский, тем не менее, человек без больших 
претензий. 
- Принимающей стороне я не предъявляю особых требований. Мне нужно, чтобы был 
фитнес-зал, чтобы в номере были увлажнители воздуха - это важно для голоса. В еде 
непривередлив. Не люблю каши, творог. Вот сегодня укусил сырник, думал, это оладушек, 
- смеется Дмитрий. - Не понравилось. 
- А правда, что для голоса нужно пить сырые яйца? 
- Ерунда! Для голоса полезны мед, горячее питье. 
- А под какую музыку вы занимаетесь фитнесом? 
- Ну, под какую? - пожимает плечами Дмитрий. - Под простую, бум-бум-бум, - чтобы была 
мотивация, ритм. 
Хабаровская публика с нетерпением ждет встречи с Хворостовским. Прошлогодний 
концерт оставил восторженные воспоминания, и нет сомнений, что нынешний праздник 
пройдет на высоком уровне. 
- Иного и быть не может, - уверен певец. - Даже если нет настроения перед выходом на 
сцену, в первые же минуты со зрительным залом это настроение приходит. Во время 
отдачи происходит зарядка, я черпаю энергию от зрителей. 
Елена ТИХОНОВА. 
Фото Сергея ПЛОТНИКОВА. 
 

 


